

Juni 2021

Liebe Mitglieder,

zuerst eine nicht so schöne Nachricht, die wir aber mit einem kleinen Blumengruß zu Pfingsten abmildern wollten:

Unser Sommerfest fällt auch dieses Jahr aus.

Aber wir sehen auch Licht am Ende des Tunnels, so dass wir, wenn irgend möglich, im Spätsommer etwas veranstalten werden.

Außerdem müssen wir ja auch noch unsere Jahreshauptversammlung nachholen.

Also bitte geduldig bleiben. Wir informieren uns ständig über die aktuellen Coronaschutzverordnungen, um eventuell kurzfristig etwas "anzuleiern".

Viele Grüße, bis bald Jochen Wolf



